

PREFACE

Le concert unanime d'éloges et de sympathie qui s'est élevé à la mort de Jules Vallerand, la vie si courte et pourtant si bien remplie de ce modèle du jeune homme chrétien, l'expression de regrets qu'ont manifestée à l'envi tous ceux qui ont eu le plaisir et le bonheur de le connaître nous ont engagé à entreprendre la publication de cet ouvrage destiné à perpétuer sa mémoire et à montrer dans sa vie et ses œuvres un modèle à suivre pour la jeunesse catholique.

Cet ouvrage, en même temps qu'il rappellera à notre souvenir le cher disparu, contribuera sans aucun doute à continuer en quelque sorte son œuvre de bien en servant de modèle à la jeunesse et de sujet d'édification à l'âge mûr.

Pour mieux montrer ce qu'était Jules Vallerand nous a-